



Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	MZIM02856
Prix	2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Cette villa neuve de 250 m² en cours de construction est située dans un quartier résidentiel calme et recherché, à proximité des écoles. Elle est composée de 6 chambres en suite, dont 2 de plain-pied, offrant ainsi une grande flexibilité d'utilisation. La villa est construite sur un terrain de 1060 m² avec une exposition sud, sud-ouest qui permet de profiter pleinement du soleil tout au long de la journée. La villa dispose également d'une belle piscine, idéale pour se détendre et se rafraîchir pendant les chaudes journées d'été. Cette propriété est un lieu de vie idéal pour une famille, ...

This new 250 m² villa, currently under construction, is located in a quiet, sought-after residential area close to schools. It has 6 en suite bedrooms, 2 of which are on one level, offering great flexibility of use. The villa is built on a 1060 sqm plot with a south, south-west exposure that allows you to take full advantage of the sun throughout the day. The villa also has a beautiful swimming pool, ideal for relaxing and cooling off on hot summer days. This property is an ideal place for a family to live, offering a high quality of life in a peaceful and pleasant setting.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

